

北小の校長室から No.28

12月2日（火）マラソン大会 開会式

おはようございます。

先週、駅伝大会が行われ、5・6年生の選手が素晴らしい走りを見せてくれました。

今日は、皆さんが選手です。

校長先生からは、先週と同じ、3つのお話をします。

1つ目「最後まで走りましょう。」

2つ目「自分にとっての最高の記録をめざしましょう。」

3つ目「自分が『頑張った』と、納得できる走りをしましょう。」

以上です。今日で今年のマラソンが終わります。頑張りましょう！

保護者の皆様、地域の皆様、応援を宜しくお願い致します。



(話せなかつた幻の……)マラソン大会 閉会式の話

納得ができる走りができた人は？

納得できなかつた人は？

今日の結果は、人によって違うと思います。

結果を正しく受け止めて、次の機会に活かしましょう。

保護者の皆様、今までのご協力、有り難うございました。マラソン練習や大会を通して、子どもたちは、体も、心も大きく成長しました。結果を褒めて頂き、今後ともご理解とご支援をお願い致します。

さあ、児童の皆さん、次な何をめざしますか？

皆さんの「あ・そ・べ・え」を楽しみにしています。